

## **résidences** immobilier

\*\* exclusivité paris seine \*\* plein ciel \*\* soleil \*\* balcon \*\* étage élevé -\*\* parking \*\* nous avons le plaisir de vous présenter cet appartement traversant, d'une superficie loi carrez de 100,43 M², situé au septième étage avec ascenseur, au sein d'un immeuble moderne. Sa situation, rue claude lorrain, vous permet de bénéficier d'un calme absolu, tout en étant au coeur d'un quartier vivant, commerçant et familial. Ce bien comprend : une entré, un séjour donnant sur un balcon de 5 M², une cuisine semi-ouverte aménagé et équipé, une buanderie, 3 chambres, (ou double séjour et deux chambres), ...

\*\* paris seine exclusive \*\* plein ciel \*\* soleil \*\* balcony \*\* high floor -\*\* parking \*\* we are pleased to present this dual-aspect apartment, with a carrez law surface area of 100.43 sqm, located on the seventh floor with elevator, in a modern building. Its location, rue claude lorrain, allows you to benefit from absolute calm, while being in the heart of a lively, commercial and family-friendly district. This property includes: an entrance hall, a living room opening onto a 5 sqm balcony, a semi-open fitted and equipped kitchen, a laundry room, 3 bedrooms (or double living room and two

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





01 45 44 66 00

